



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	2	13/01/2024	OPINIÒN



ANÁLISIS / SÁBADO 13 DE ENERO DE 2024

## Red Compartida | El Huracán Sanjuana

Sanjuana Martínez, entre líos, demandas y juicios se metió a la conversación política y obligó al presidente a salir a desmentir las acusaciones que hizo contra amigos -el abogado laboral Arturo Alcalde- miembros de su gabinete -Maria Luisa Alcalde, Marath Bolaños- y hasta miembros de su staff -su vocero Jesús Ramírez-, lo extraño es que usó el diario de la 4T -La Jornada- que cada día es revisado por la oficina de la presidencia, claro, de manera extraoficial. Hoy regresa enseñando denuncias que se pusieron en el 2020 y que, a decir de los abogados del SutNotimex, son casos que ya vencieron. La respuesta de los ex trabajadores va a salir de la asamblea que hagan, pero por lo pronto hay que recordar algunas perlas de la directora de Notimex: Artículo 19 en abril de 2019 publicó el testimonio del periodista Manuel Ortiz, director de noticias internacionales, que atacara a Dolia Estévez, Lydia Cacho, Anabel Hernández, Blanche Petrich, Carmen Aristegui, Marcela Turati y Guadalupe Lizárraga, no lo hizo y en septiembre fue despedido. Fue citada a comparecer en el Senado y en la Cámara de Diputados para explicar el destino de 900 millones de pesos que la agencia recibió de presupuesto, pese a estar paralizadas sus actividades. No fue, más aún, no presentó a la Junta de Gobierno el informe anual de actividades, ni rindió cuentas al Congreso de la Unión, pese a que le corresponde hacerlo. Ahora dice que hay más de 100 demandas contra el que fuera personal de Notimex, pero aún falta ver si proceden.

Por cierto, ni tarda ni perezosa, Xóchitl Gálvez fue llevada a presentar una denuncia por posible delito electoral ante el INE, por las declaraciones de Sanjuana sobre el moche solicitado para la campaña de Claudia Sheinbaum. Nos dicen que nadie en el equipo más cercano de la virtual candidata del Frente Amplio, dejará pasar una sola oportunidad y aunque no tienen esperanza alguna de que prospere, lo que sí quieren es que se vea que está todo el búnker haciendo su chamba, puesto que la gente pide un alto a los excesos y abusos de las precampañas, aunque lleven más de dos años realizándose.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	2	13/01/2024	OPINIÒN

Nos dicen que es mejor no buscar a Mario Delgado porque el regaño que le dieron fue severo. Nos cuentan que aun cuando fue a puerta cerrada, se escuchaban que le reclamaban las nulas posibilidades de triunfo de Morena en Guanajuato. Los aspirantes no tienen unidad, es más, dicen que Ricardo Sheffield se encuentra operando para el Frente y que todo esto, tiene al presidente muy molesto. De hecho, Claudia Sheinbaum que acaba de hacer recorrido por allá, se dio cuenta y dijo, que si se pierde allá, será cuestión del INE por sus reglas de equidad, comentario que se hizo en lo privado, pero que demuestra que no se siente cómoda con Guanajuato y la precampaña como se está llevando.

Todos saben en Morelos que la precandidata de Morena, Margarita González Saravia, y sus operadores dejaron fuera de las negociaciones para las candidaturas a Ulises Bravo - hermano del gobernador Cuahtémoc Blanco- y a todos sus aliados y que su permanencia como líder de Morena tiene sus días contados. Bueno, este sábado la precandidata Claudia Sheinbaum visita Morelos y es el último intento del hermano incómodo por aferrarse a poder colocar a algunas de sus piezas como Cecilia Rodríguez, Sandra Anaya, Jaime Juárez, Omar Taboada, todos ellos secretarios del gobierno, a cambio ayudar a González Saravia, sin embargo, ambas precandidatas saben que tomarse fotos con ellos mencionados, con el gober o con su hermano es mala idea ¿Que preferirán: arriesgarse a la tentación del dinero o dejar fuera a Ulises Bravo y a su gente y desmarcarse, de una vez, del gobernador y su gente?

PD: Nos dicen que gran malestar generó en Palacio Nacional las declaraciones del senador. Noé Castañón en contra del hijo del presidente, por los supuestos casos de corrupción en el tren maya, a ver si no se le da entrada organizaciones feministas que han venido acusando al Senador de violencia vicaria desde hace años, lo que se sumaría a la denuncia contra otros legisladores de MC por violencia y falta de pago de pensión, esto empaña el inicio de la campaña de Álvarez Maynez.